
 Interrogazione n. 449
presentata in data 10 luglio 2017
a iniziativa del Consigliere Bisonni
“SS 77 Civitanova – Foligno caduta di calcinacci da cavalcavia all’altezza di Civitanova
Marche”
a risposta orale

Premesso che:
· negli ultimi anni nel territorio nazionale si sono verificati crolli di ponti e viadotti con evidenti

conseguenze sull’incolumità di cittadini e disagi per la viabilità e la circolazione
· dopo l’attuazione della Legge Delrio, in merito alla gestione e alle competenze sulla rete strada-

le strade sono presenti lo Stato (attraverso l’Anas), le Regioni (che in alcuni casi gestiscono
direttamente la rete ed in altri delegano alle Province), le Province stesse ed i Comuni

Considerato quanto si è appreso da mezzo stampa, che:
· in data 4/07/2017 un pezzo di cemento si è staccato da un cavalcavia all’altezza di Civitanova

Marche ed è caduto sulla sottostante SS 77 rimbalzando sull’asfalto e ha colpito una macchina
in transito causando danni alla vettura

· già precedentemente in data 9/03/2017 il crollo di un cavalcavia sull’autostrada A14 all’altezza di
Camerano, tra Loreto e Ancona, ha causato 2 morti e 3 feriti

Ritenuto che:
· solo per puro caso si è evitata quella che poteva trasformarsi in una tragedia
· non siano tollerabili crolli né di ponti o cavalcavia né di parti di essi

INTERROGA

il Presidente della Giunta e l’Assessore competente in materia per sapere se:
· intenda farsi parte attiva verificando se sono stati programmati interventi ricognitivi, di controllo

e di ristrutturazione dei ponti, viadotti e cavalcavia presenti sul territorio della regione Marche da
parte degli enti di competenza e se le eventuali situazioni critiche siano ad oggi poste in sicurez-
za


